

BREVES



FOTO: AIA

SE REALIZÓ ESTA SEMANA.

Con ministra y panel de expertos lanzan el mes de la minería

● Con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, se realizó esta semana el lanzamiento del mes de la minería, la cual en Chile es celebrada durante agosto. La autoridad de gobierno participó en el panel de conversación "Industria Minera", abordando los principales desafíos del futuro de este sector económico. Una instancia, además, en la que se anunció la parrilla programática de esta celebración y en la que estuvieron presentes autoridades regionales, representantes de la industria, proveedores y el mundo académico. El mes concluye con la fiesta comunitaria "Jugando a ser Minero", que tendrá lugar en el Parque Urbano Oasis de Calama, a partir de las 11:00 horas, el 30 de agosto, abierto para toda la familia. 🗳️